

Et bien... que vous dire de plus qu'un immense merci. Nous savons ce que représente l'organisation d'un tel tournoi, et la somme qui a été envoyée à Solibad est vraiment conséquente. C'est une aubaine pour nous de pouvoir compter sur des clubs comme le vôtre. Nos actions trouvent aussi leur sens dans ce lien nous, Solibad, et vous, dans vos clubs.

Près de 1100 euros, c'est tout simplement des moyens formidables pour nos actions de terrain. Comme vous le savez peut-être, l'intégralité des fonds récoltés par les clubs va sur le terrain. 100%. Les deux programmes que nous allons le plus aider, en 2024, sont les programmes de Madagascar et d'Indonésie.

A Tananarive, par exemple, ces 1100 euros vont pouvoir venir en soutien du projet de construction d'une structure de badminton dans le village des 2400 sourires, qui se construit actuellement et destiné aux enfants des rues du pays. Romain et ses équipes œuvrent pour construire un avenir à ces bambins laissés pour compte, avec une structure d'accueil, des maisons, des moyens éducatifs, mais également un programme incroyable de réapprentissage de la vie par le sport. Le badminton est l'un des sports clé du programme. Grâce à lui, les jeunes vont pouvoir réapprendre les bases de la confiance et de l'estime de soi - des notions totalement disparues dans la rue. Mais aussi la mixité, elle aussi rare entre enfants des rues. La légèreté, aussi... le plaisir de jouer, tout simplement.

Leur nouvelle vie passe par ces activités, essentielles. Nous allons les accompagner.

En Indonésie, nos amis de Yayasan Bintang Kidul, l'organisation partenaire de Solibad a fait un travail merveilleux de reprise en main d'enfants issus de milieu très défavorisés, notamment vivant dans la déchetterie de Jakarta. Nous les accompagnons grâce à des programmes de badminton, qui ne sont en fait, pour la plupart des enfants, qu'un prétexte pour les sortir de cet environnement toxique. Et leur offrir une scolarité, une opportunité, pour certains, d'avoir une bourse universitaire. Trois d'entre eux viennent de finir leurs études d'avocats. 12 clubs avec plus de 350 enfants bénéficient aujourd'hui de ce programme.

Voilà, ce ne sont que des exemples. Mais c'est grâce à vous, vos actions, que nous pouvons agir de manière efficiente auprès de ces bambins.

Enfin, une dernière action pourrait bénéficier de ce coup de pouce du BCT - Nous avons commencé une action pilote «les volants de l'avenir», où nous équipons et entraînons des enfants d'un foyer à côté du club de Bry sur mer. Les bienfaits sur ces enfants, souvent victimes de violences ou d'histoire familiales très lourdes à porter par de si frêles épaules, nous laissent à penser que cette action pourrait se décliner dans de nombreux clubs en France dès la saison prochaine... chez vous peut-être ?

Voilà. Encore Merci pour votre soutien !

Amicalement

Raphael Sachetat

Président / President

SOLIBAD, Badminton sans Frontières